



**CONSEIL DE
L'UNION EUROPÉENNE**

**Bruxelles, le 7 mai 2014
(OR. en)**

9581/14

**Dossier interinstitutionnel:
2013/0210 (COD)**

**VOTE 94
INF 160
PUBLIC 99
CODEC 1221**

NOTE

Objet:

- Résultat du vote
- Decision du Parlement européen et du Conseil établissant un régime de contrôle des personnes aux frontières extérieures, fondé sur la reconnaissance unilatérale par la Croatie et Chypre de certains documents comme équivalant à leurs visas nationaux aux fins de transit par leur territoire ou de séjours envisagés sur leur territoire ne dépassant pas 90 jours sur une période de 180 jours et abrogeant les décisions n° 895/2006/CE et n° 582/2008/CE du Parlement européen et du Conseil **(première lecture) (AL)**
- Adoption de l'acte législatif

3310^e session du CONSEIL DE L'UNION EUROPÉENNE
(Affaires économiques et financières)
Bruxelles, 6 mai 2014

Le résultat du vote sur l'acte législatif visé ci-dessus est joint à la présente note.

Documents de référence:

8823/14
PE-CONS 33/14

approuvé par le Coreper (2^e partie) le 30 avril 2014

Les éventuelles déclarations et/ou explications de vote sont accessibles sur le site internet du Conseil, sous la rubrique "Documents", "Transparence législative", "Relevés mensuels des actes du Conseil": <http://www.consilium.europa.eu>.

Institution: **Council of the European Union**
 Session: **3310**
 Configuration: **Economic and Financial Affairs**
 Item: **2013/0210 (COD) (Document: 33/14)**
 Voting Rule: **qualified majority**
 Subject: **Decision of the European Parliament and of the Council introducing a simplified regime for the control of persons at the external borders based on the unilateral recognition by Croatia and Cyprus of certain documents as equivalent to their national visas for transit through or intended stays on their territories not exceeding 90 days in any 180 day period and repealing Decision No 895/2008/EC and Decision No 582/2008/EC of the European Parliament and the Council (first reading)**

Vote	Members	Votes Cast	
 Yes	25	309	
 No	0	0	
 Abstain	0	0	
Not participating	3	36	
Total	25	309	

Sitting date: **6/05/2014**

Final result



Member State	Weighting	Vote	Member State	Weighting	Vote
 BELGIQUE/BELGIË	12		 LIETUVA	7	
 БЪЛГАРИЯ	10		 LUXEMBOURG	4	
 Ceská republika	12		 MAGYARORSZÁG	12	
 DANMARK	7		 MALTA	3	
 DEUTSCHLAND	29		 NEDERLAND	13	
 EESTI	4		 ÖSTERREICH	10	
 ÉIRE/IRELAND	7		 POLSKA	27	
 ΕΛΛΑΔΑ	12		 PORTUGAL	12	
 ESPAÑA	27		 ROMÂNIA	14	
 FRANCE	29		 SLOVENIJA	4	
 HRVATSKA	7		 SLOVENSKO	7	
 ITALIA	29		 SUOMI/FINLAND	7	
 ΚΥΠΡΟΣ	4		 SVERIGE	10	
 LATVIJA	4		 UNITED KINGDOM	29	

* qualified majority is reached if at least 228 votes in favour are cast by at least 13 of the 25 participating Council members
 For information: <http://www.consilium.europa.eu/public-vote>